



四季が丘中学校だより

四季の心

第3号

令和2年6月1日

新しい生活様式で学校を再開!

新型コロナウイルス感染拡大防止のために5月末まで休校が続きましたが、いよいよ6月1日より学校が再開されました。これまで、外出を控え、家庭学習により自分のペースで学習を進めてきました。よく頑張っていたと思います。

さあ、いよいよ新しい生活様式での学校が再開です。「新しい生活様式」とは、例えば外出時にはマスクを着用したり、スーパーのレジの前では1メートルの間隔を開けたり、外出から戻ったら手洗いうがいをするなど、それぞれの場所で工夫をしながらの生活です。残念ながら現状では新型コロナウイルスが消滅したわけではありません。安心して学校生活を送るための新しい生活習慣をみんなでつくっていきましょう。安全な環境が与えられるのを待つのではなく、安全な生活を送るために、自分にできることを理解し、行動していくことが大切です。これは皆さんが将来、困難な状況に対して、他の人と協働し、主体的に解決していく大切な力だと思います。

みんなで力を合わせて、この状況を乗り越えていきましょう。

学校長

【段階的な学校再開】

第一期 6月1日(月)～6月4日(木) (給食は簡易給食)

分散登校、4時間授業 13時40分頃下校 14日まで部活動なし

第二期 6月5日(金)～6月14日(日) (給食は簡易給食)

一斉登校、5時間授業(6月5日(金)は4時間) 15時頃下校

第三期 6月15日(月)～(給食は通常通り)

通常通りの日課、部活動は感染防止に十分留意し実施する。当面朝練なし

新しい生活様式により、感染防止を徹底します。(詳細は裏面)

「感染源を絶つ」、「感染経路を絶つ」、「集団感染防止対策の徹底」の基本的な3つの考え方をもとに、新しい生活様式により学校での感染防止対策を進めます。

- (1) 生徒へ新しい生活様式を説明し、習慣化づけるように指導します。そのために掲示物などの学校環境を工夫し、生徒がわかりやすいようにします。(HPをご覧ください。)
- (2) 放課後に教職員が、教室の机・椅子、ドアノブ、スイッチなどを消毒します。
- (3) 授業では主に次のような点に特に留意して感染防止を進めます。

・教室の席の間隔は広く(約1m)保ち、前向きで行います。

- ・教室は常時2カ所以上窓を開け、休憩時間ごとに全窓を全開します。
- ・体育の密着の可能性のある種目、歌唱、調理実習などは当面は行いません。
- ・体育の水泳については、感染防止の観点から本年度は実施しません。

給食について(簡易給食2週間)

学校給食については、準備期間が短いこと及び配膳の過程での感染防止のため、2週間は簡易給食となりました。配膳やゴミの回収は教職員が行います。また、栄養面のことも考慮し、パンも工夫のあるものとしていますのでご理解ください。また、食中毒のおそれもありますので、自宅からおかずなどをもってくることはご遠慮ください。

今後の学校行事等について(6月1日現在)

昨年度3月から、ほとんど学校での授業が実施できていません。特に中学校3年生は高校受験を控え、しっかりと学力を身につけることが望まれます。今後は感染防止策を徹底しながら、授業確保を行い、学力の定着を進めていきます。そのために、学校行事等を次の通りとさせていただきますのでご理解ご協力をお願いします。

【1学期末】1学期末テストを7月13日(月)～15日(水)、三者懇談会を8月18日(火)、19日(水)に予定しています。

【夏休み】1学期は8月6日(木)まで、2学期は8月17日(月)からスタートの予定です。夏休み期間が今年は10日間の予定です。給食も一定の期間をのぞいて実施(一部簡易給食)されます。

【体育祭・文化祭】「3つの密」を避けることが難しいこと、授業時間を確保するために行事の精選を行う必要があることから、本年度は中止とします。

【体育祭・文化祭に代わる行事】生徒が主人公となり協力し活動する機会を、2学期後半から3学期に検討していきます。3年生にとって中学校生活最後の活躍の場をぜひともつくりたいと思います。

【2年生キャリアスタートウィーク】生徒及び受け入れ事業所の感染防止、安全を最優先し、廿日市市全体として中止とします。

【2年生修学旅行】感染防止に十分留意し、11月10日～12日に京阪神での修学旅行の予定です。状況によっては内容の変更や延期も検討します。

【1年生自然文化体験学習】グループ活動、宿泊など、「3つの密」を避けての活動は困難であると判断し、自然文化体験学習を中止します。

【中体連大会】全国及び中国大会、県選手権大会は中止が決定されています。3年生最後の大会となる秋季大会は現在検討中です。